



SOTHERS Y ARREGUI CONTRAJERON MATRIMONIO EN 2016, EN VIÑA DEL MAR.

Muere Roy Sothers, cirujano plástico y esposo de la actriz Carolina Arregui

DECESO. Fundó reconocido spa ubicado en la playa Las Salinas y se desempeñó en el Hospital Fricke de Viña del Mar:

A los 65 años de edad y producto de un avanzado cáncer falleció ayer el destacado cirujano plástico y esposo de la actriz Carolina Arregui, Roy Sothers Menghini, cuyo nombre adquirió relevancia en Viña del Mar tras abrir la puertas, en septiembre de 2008, de su reconocido spa ubicado en la playa Las Salinas, proyecto que demandó la completa restauración de la antigua casona del balneario.

Su deceso se habría producido en un recinto asistencial de Santiago y "rodeado del amor de su familia", según informó un comunicado que la actriz publicó en su cuenta de Instagram.

"Roy dedicó su vida con pasión, vocación y compromiso a la medicina, tocando la vida de miles de personas con su talento, entrega y calidad humana. Más allá de su reconocida trayectoria profesional, será recordado por su espíritu incansable, generoso, aventurero, creativo y el profundo amor por 'los suyos'", agrega el escrito.

Su familia también agradeció "sinceramente las muestras de cariño, apoyo y respeto que hemos recibido en estos difíciles momentos. Su legado vivirá para siempre en quienes tuvimos el privilegio de conocerlo y amarlo. Descansa en paz nuestro querido Roy".

"CENTRADO EN EL PACIENTE"

El presidente regional del Colegio Médico, Luis Ignacio de la Torre, reconoció no sólo la labor profesional de Roy Sothers, sino también su calidad humana, afirmando que el facultativo "se de-

sempeñó por muchos años en nuestra región en el área de la cirugía general y la cirugía plástica, desempeñando su tarea siempre con un enfoque centrado en el paciente". "En mi caso personal, fui alumno del doctor Sothers cuando él se desempeñó como cirujano en la Unidad de Emergencia Adulto del Hospital Gustavo Fricke. Yo era alumno voluntario y el doctor Sothers siempre se destacó por un trato muy afable con sus pacientes, una atención muy humana y empática, una capacidad técnica y una habilidad quirúrgica significativa y, sobre de todo, una educación y un buen trato a todos los equipos de salud", precisó.

Ante su partida, De la Torre consignó que "la región pierde a muy temprana edad a un colega muy respetado y muy querido y quien desarrolló cada una de sus habilidades enfocándose en el bienestar integral de sus pacientes".

"CREYÓ EN VIÑA DEL MAR"

Por su parte, la alcaldesa Macarena Ripamonti mencionó que "el doctor Roy Sothers, además de ser un destacado médico y gran profesional, fue una persona que creyó en el potencial de Viña del Mar, eligiendo nuestra ciudad para desarrollar su spa en un lugar emblemático de la comuna".

Sothers, quien se casó con Carolina Arregui en su spa de Las Salinas en febrero de 2016, está siendo velado en la parroquia San Francisco de Sales, en la comuna de Vitacura, y su funeral se realizará en el Parque del Recuerdo.